

PROTOCOLO PARA EL MONITOREO Y DETECCIÓN DE PERSONAS CON SÍNTOMAS DENTRO DEL

TECNOLÓGICO

Con el objetivo de identificar oportunamente si una persona dentro del Tecnológico tiene síntomas de enfermedad, se desarrolló un protocolo que observa los siguientes lineamientos.

El filtro escolar del Tecnológico estará participando activamente en la detección de personas con cualquiera de los siguientes síntomas:



Temperatura superior a los 37°C



Tos seca/gripa



Dolor de cabeza y/o articulaciones



Esc...



ficultad respir...

La detección se realizará a través de la observación y podrá utilizarse un termómetro infrarrojo para medir la temperatura de la persona con síntomas.



La encargada de Servicio médico realizará la atención conforme a protocolo médico, si el paciente tiene los síntomas se notificará a los Jefes de División, según corresponda de la siguiente:



Se le solicitará retirarse a su domicilio.

Se solicitará al personal de limpieza para solicitar desinfección y sanitización de la zona.



Para regresar al tecnológico tendrá que presentar comprobante de salud emitido por el Centro de Salud y/o IMSS, se solicitará prueba de antígenos y anticuerpos IgG/IgM (Servicio Médico deberá validar el comprobante).



Se contactará al personal de limpieza para solicitar desinfección y sanitización de la zona.



Si la persona con síntomas presenta un mal estado súbito se deberá llamar a una ambulancia para su traslado a una unidad médica.



Servicio Médico dará el seguimiento telefónico diario para conocer el estado de salud de la persona (estudiante, docente o administrativo) detectada con síntomas

Tel. Cruz Roja: 748 91 2 04 92
Correo: servicio_medico@itesa.edu.mx

Notificación de casos positivos y/o brotes a la Coord. de Vigilancia Epidemiológica de la Jurisdicción Sanitaria mediante llamada telefónica (Tel. de oficina 791 916 9564 y Cel. 771 699 508).

La forma más eficaz de evitar contagios es absteniéndonos de salir de casa si tenemos algún síntoma de enfermedad. Sin embargo, si te sentías bien y te empezaste a sentir mal en el Tecnológico, acude de inmediato a Servicio Médico y manten las medidas de distanciamiento social.

Recuerda tener una actitud empática y respetuosa frente al personal del Tecnológico cuya tarea es ayudarte a ti y a los demás.

Si te cuidas, nos cuidas a todos

#OrgulloITESA